
Liebe Eltern und Familien der Hermannschule,

der Februar ist vorbei.
Die Tage werden jetzt wieder länger.

Gestern haben wir in der Schule Karneval gefeiert.
Erst hat jede Klasse im Klassenzimmer gefeiert.
Es gab Musik, Spiele und leckeres Essen.
Dann haben sich alle Kinder für die Polonaise getroffen.

Nach der Pause ging die Feier weiter.
Die kleinen Kinder haben zuerst in der Turnhalle gefeiert.
Danach waren die großen Kinder dran.
Am Nachmittag gab es in der OGS ein Programm mit
Spielen und Musik.
Am Ende hat Johannes draußen Kamelle verteilt.
Kamelle sind Süßigkeiten.
Alle hatten viel Spaß.

Danke an alle, die geholfen haben.
Danke, liebe Eltern, für die tollen Kostüme, die Deko und
das Buffet.

Vielleicht möchte Ihr Kind das Kostüm nochmal anziehen.
Am 3. März ist der Rosenmontags-Zug in Münster.
Es gibt einen Bereich für Familien.
Der Bereich ist an der Engelenschanze.
Der Bereich ist gut zu erkennen.
Es hängen Plakate und Banner dort.
Wir wünschen allen viel Spaß!
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Am Rosenmontag und am Veilchendienstag ist keine Schule.
Am Aschermittwoch, den 05.03.2025, gehen wir zusammen in die
Kirche. Der Gottesdienst ist in der Josephs-Kirche. Er beginnt um
8.15 Uhr. Bitte bringen Sie Ihr Kind bis 7.50 Uhr zur Schule.
Die Kinder bringen zuerst ihre Schultasche in die Klasse.
Um 8.00 Uhr gehen wir zusammen zur Kirche.

Am 06.03.2025 gibt es einen Ausflug. Die Schildkröten, Roten Pandas und Delfine fahren ins
LWL-Museum für Kunst und Kultur. Dort machen die Kinder einen Workshop.
Die Kinder lernen:

Kunstwerke aus dem Museum kennen
Farben von Wasser-Bildern
Neue Mal-Techniken
Wie man Bilder druckt

Im März gibt es noch diese Termine:

HERMANNSCHUL-NEWSLETTER

M Ä R Z  2 0 2 5  |  7 .  A U S G A B E  |  L E I C H T E  S P R A C H E

Am 10.03.2025 findet das Elterncafé in der Schulküche statt. Es beginnt um 14.30 Uhr.

Am 13.03.2025 machen die Roten Pandas und die erste Gruppe
der Schildkröten einen Ausflug. Am 20.03.2025 machen die
Delfine und die zweite Gruppe der Schildkröten den gleichen
Ausflug.

Die Kinder fahren zur NABU Natur-Station.
Dort lernen sie etwas über Papier.
Die Kinder lernen:

Wie Papier aus Holz gemacht wird.
Warum zu viel Papier schlecht für die Natur ist.
Wie man weniger Papier benutzen kann.

Die Kinder machen auch Papier selbst.
Das nennt man Papier schöpfen.



Am 20.03.2025 machen unsere jüngeren Schulkinder einen
Spaziergang.
Mit dabei sind:

Maulwürfe
Eulen
Füchse
Katzen

Die Kinder suchen den Frühling in der Natur.
Bitte ziehen Sie Ihrem Kind wetterfeste Kleidung an. Danke!

Am 24.03.2025 ist keine Schule. 
Die Lehrerinnen und Lehrer haben eine Konferenz. 
Es gibt eine Betreuung für Kinder, die sie brauchen. Den Anmeldezettel für die
Betreuung bekommen Sie nächste Woche. Der Zettel wird in der Postmappe
Ihres Kindes sein. Für die Lernzeit zu Hause bekommen die Kinder Aufgaben
von ihrer Lehrerin oder ihrem Lehrer.
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Am 27.03.2025 trifft sich das Kinder-Parlament.
Das ist schon die fünfte Sitzung.
Diesmal kommt auch Frau Göcking.
Die Kinder haben sie eingeladen.
Die Kinder wollen mit Frau Göcking über das Mittagessen sprechen.
Sie möchten mitentscheiden, was es zu essen gibt.
Die Kinder haben vorher über gesundes Essen und die Preise gesprochen.
Dann haben sie Ideen gesammelt.
Die Ideen werden in den Klassen weiter besprochen.
Frau Göcking freut sich auf den Besuch.



Aus der OGS:

Vielen Dank an die OGS-Kinder für die schönen
Aufführungen! Die Kinder haben Akrobatik und Tanz gezeigt.
Marie hat die Aufführungen mit Unterstützung vorbereitet.
Obwohl viele Kinder während des Übens krank waren, haben
die Kinder toll getanzt.
Darum war der Applaus am Ende groß.

Auch Maria Lohscheller hat einen Applaus verdient. 
Maria ist eigentlich jetzt im Ruhestand. Sie hat schon lange
gearbeitet. Aber sie bleibt in der OGS und hilft weiter.
Wir freuen uns sehr, Maria, dass du bleibst!

Die OGS und das Team der Hermannschule möchten zum
Abschluss DANKE sagen, liebe Familien!
Viele haben ihre Kinder früh abgeholt, als hier zu viele
Menschen gleichzeitig krank waren.
Das hat uns sehr geholfen.
Wir hoffen, dass nun bald alle gesund bleiben.

Das ganze Team wünscht Ihnen und Ihren Familien ein
schönes langes Wochenende! Bleiben Sie gesund.

Mit herzlichen Grüßen aus der Hermannschule

-komm. Schulleitung-

TERMINE IM MÄRZ

03.03.25: Rosenmontag
(unterrichtsfrei)

04.03.25: Veilchendienstag
(unterrichtsfrei,
Bedarfsbetreuung)

05.03.25 - 8.15 Uhr:
Gottesdienst

06.03.25: Jahrg. 3/4
Workshop im LWL Kunst
und Kultur

10.03.25 - 14.30 Uhr:
Elterncafé

13.03.25: 3/4 C, 3/4 A
Ausflug NABU

20.03.25: 3/4 B, 3/4 A
Ausflug NABU

20.03.25: Jahrg. 1/2
Frühlingsgang

24.03.25: Pädagogische
Ganztagskonferenz
(unterrichtsfrei,
Bedarfsbetreuung)

27.03.25: 5. Kinderparlament
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